



令和7年度 PTA 4、5月号 かわらばん

今年度も PTA 活動をみなさまにお届けしていきます。

今回初めてクラス委員立候補制を行ってみました。数人でも出してくれればいいなという気持ちでしたが、30名の方に立候補していただきました！

驚きと喜びで感謝いっぱいです！

楽しかった！と思える一年間にていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

まずは先日行われた一回目の委員会の模様と各委員会をご紹介します。

初回クラス委員会



柏木校長先生



相澤 PTA 会長



委員会の様子

先生方



柏木校長先生

新船先生

柴田先生



荻野先生

● 役員・委員会の紹介



本部



行事委員会



広報委員会



福利厚生委員会



成人見学会委員会



成人勉強会委員会

避難訓練に参加してみた

2025年4月28日 学校で行われる避難訓練に参加しました。去年からPTAやバスの添乗員さんも参加しています。

A部門もB部門もとても落ち着いて避難をしていました。



避難訓練の様子

東富岡消防出張所 高橋さんにお話を聞きました。

今の教え「おはしもコロコロ」だそうです。

「お」大きな声で火事を知らせる

「は」鼻と口をハンカチで抑える

「し」姿勢を低くして逃げる

も

「コロコロ」火が自分についたら地面に転がる

横浜防災eパークを検索してもらえると子供から大人まで

わかりやすく防災情報が載っているのでぜひ見てください！



柏木校長先生にお話を聞きました。

「明るくハッピーな防災対策」

普段から自助力を高めるよう意識しましょう。

アウトドアを普段から生活に取り入れ、楽しく防災に備えることが大事。

備えるならソーラーパネルや発電機がおすすめ

柏木校長先生とお話してみた

今年から着任された柏木校長先生に本部がいろいろお話を聞いてみました。

柏木校長先生は、高校の教師になられてから、支援学校に移り、教育委員会での活動や鎌倉支援学校の校長を経て去年まで茅ヶ崎支援学校にいらっしゃいました。

新しくお迎えする校長先生とお話をしたいという希望を快く受け入れてくれ、貴重な時間をいただきました。

話題が豊富で話が尽きないのもありあっという間に時間が過ぎてしまいました。

たくさんの知識をもって、わが校に新しい風を運んできた、そんな印象を受けました。

柏木校長先生のノウハウや行動力で金沢支援学校が地域社会に周知され溶け込んでいけるといいなと思いました。

一緒に頑張りたいです。

先生はアロハシャツを着ていますので、すぐにわかります。

とても気さくで明るい先生なのですれ違ったらぜひ話しかけてみてください。



柏木校長先生と一緒に



柏木校長先生のアロハコレクション

柏木校長先生からのメッセージ

明るくハッピーな防災対策で普段からアウトドアを取り入れていきましょう！

★金沢支援学校では避難訓練だけではなく、防災に対する様々な取り組みをしていますので、今後もお伝えしていきます！



かわらばんでは学校やPTA活動の様々な様子をみなさんにお届けしていきます。

ホームページにはPTAのページもありますのでぜひご覧ください。

学校ホームページ



PTAホームページ

